

BALONCESTO

A ritmo de triple

El Palma Air Europa saca provecho del rendimiento de Corbacho desde la línea de tres / Tan sólo ha fallado cinco de sus trece intentos / Blair, MVP

LUIS ÁNGEL TRIVES/ Palma
El CEBA Guadalajara pudo comprobar el pasado domingo en sus propias carnes porque a Míky Corbacho lo considera su entrenador un *killer*. El jugador del Palma Air Europa se erigió en el jugador desequilibrante del segundo partido del play off, con permiso de Joseph y Blair, gracias a sus diecisiete puntos. De ellos doce fueron desde la línea de tres confirmando que el hermano mayor de Alberto Corbacho, jugador del Blusens de la ACB, ha llegado en un gran momento a las eliminatorias que dan derecho a jugarse la posibilidad real de ascender a la LEB Oro.

Y es que Corbacho ha empezado las eliminatorias de una manera más que brillante. De hecho, en los cuatro partidos que el equipo mallorquín lleva disputados hasta el momento, dos ante el Aurteneche y dos ante el CEBA Guadalajara, el rendimiento del jugador de Cáceres ha sido más que notable sobre todo en el último encuentro jugado en la cancha del equipo de Ángel Cepeda.

«Cuando tiene la muñeca caliente sabe que puede tirar de donde quiera porque va a ir dentro» dijo tras el partido Matías Cerdà, técnico del Palma que sabe de las cualidades de uno de los jugadores con más solera dentro del Palma Air Europa.

De todos modos, el rendimiento de Corbacho desde la línea de tres no debiera sorprender a nadie ya que el jugador del Palma ha arrojado habitualmente porcentajes que rondaban el 40 % de acierto a lo largo de toda una temporada. Así



Míky Corbacho.

pues, si Corbacho vuelve a estar tan acertado en Palma como lo estuvo el pasado fin de semana en Guadalajara, el equipo de Cerdà tiene muchas opciones de conseguir pasar a la ronda final si es que Cepeda no ha tomado nota y prepara algo especial para evitar que el cacereño vuelva a convertirse en la metralleta que fue el domingo en el Polideportivo San José.

Otro protagonista destacado de esta ronda entre el Palma y el Guadalajara está siendo Jason Blair. El jugador norteamericano, que fichó por el equipo presidido por Guillem Boscana para intentar aportar su experiencia a un equipo que buscaba el ascenso, fue nombrado ayer por la federación como el MVP del partido ante el equipo de Ángel Cepeda y lo cierto es que la elección es acertada ya que tanto él

como Robert Joseph completaron el domingo un enorme encuentro siendo de nuevo la referencia del equipo balear y convirtiéndose en auténticas pesadillas para los jóvenes jugadores del Guadalajara que no acertaron a encontrar la forma de frenar a los dos hombres franquicia del conjunto isleño.

Ayer fue día de descanso y reposo para el Palma pero hoy tocará volver a la pista para preparar el decisivo duelo de mañana ante el equipo de Guadalajara. La posibilidad de pasar ya a la fase final es la que más se desea en el conjunto palmesano porque eso serviría para que jugadores como el propio Joseph o el propio Jason Blair pudiesen llegar más descansados a una última eliminatoria que está siendo mucho más igualada, al menos por el momento, que la que disputa el Palma.

El Clínicas Rincón y el Amics de Castelló han sumado una victoria cada uno y ahora el equipo castellonense se ha marcado el objetivo de cerrar la ronda en los dos partidos que tiene en casa para así evitar viajar de nuevo a Málaga a jugar un decisivo quinto partido.

Ese quinto encuentro es precisamente el que va a buscar forzar Cepeda con los suyos en un Toni Servera que se prepara para otro lleno y para crear un ambiente infernal para el Guadalajara.

Para lograrlo, eso sí, el equipo entrenado por el mallorquín deberá mejorar considerablemente el rendimiento que ha ofrecido en estos dos primeros encuentros de las semifinales.



Una de las imágenes de la prueba celebrada este fin de semana.

VELA

El 'Presto' se lleva el trofeo 100 millas A2

El crucero armado por Eduardo Horrach se alzó con la prueba disputada este fin de semana

Palma
El crucero *Presto*, armado por Eduardo Horrach, se proclamó vencedor del Trofeo 100 Millas A2, organizado por el Club Náutico S'Arenal este fin de semana como primera cita puntuable para la Copa 3 Clubs, en la categoría de Offshore. Hasta dieciséis cruceros tomaron parte en esta regata de altura cuyo recorrido se inició el sábado a mediodía.

Tras virar una baliza de desmarque, la flota de la clase ORC se dirigió a Cabrera, para virar la isla Orada. De allí, y ya con vientos de unos diez nudos de intensidad, el siguiente punto del recorrido fue una boya situada delante de Porto Cristo, para luego arrumbar a la línea

de llegada en S'Arenal. El primer barco en cruzar la meta fue el *Histolab* de José Juan Torres Rovira, que lo hizo a las 3.30 horas de la madrugada, tras invertir 15 horas, 33 minutos y 17 minutos en cubrir el recorrido de 100 millas náuticas.

Con la aplicación de la compensación de tiempos, se impuso por doce minutos el *Presto* de Eduardo Horrach, que necesitó poco más de dieciséis horas para completar el Trofeo 100 Millas A2 - Clínica Dental Dr. Justo M. Balaguer.

En la segunda plaza de la general se clasificó el *Histolab*, dejando el tercer cajón del podio para el *Pinyol Vermell* de Fèlix Comas.



Imagen de una de las ediciones del campus de Elena Gómez.

> GIMNASIA ARTÍSTICA

Cuenta atrás para el Campus de Elena Gómez

El próximo mes de junio llega la cuarta edición del Gymnastic Summer Tour organizado por la campeona del mundo de gimnasia artística Elena Gómez. A diferencia de las otras ediciones, este año el campus se realizará en Sant Antoni de Portmany y en Artá, manteniendo los campus de Palma y Manacor. El campus está diseñado por Elena Gómez y la base fundamental de este campus es el de promover entre los más jóvenes la práctica del deporte y sus valores educativos. Además, el Gymnastic Summer Tour está diseñado para niños y niñas a partir de tres años de edad y adaptado a todos los niveles.

> FÚTBOL

El presidente del Guadalajara declara hoy ante el juez

el presidente del C.D. Guadalajara, Germán Retuerta, prestará hoy declaración en la vista oral que se celebrará en el Juzgado de lo Penal nº 1 de Guadalajara por la querrela interpuesta por la Liga de Fútbol Profesional por supuestas irregularidades en la ampliación de capital de la entidad alcarreña. El comienzo de la vista está previsto a las diez de la mañana y, dos horas después, será el turno de Javier Tebas, presidente provisional de la LFP, o bien de la persona que le represente. Como resultado de una investigación iniciada en noviembre de 2012, la LFP interpuso el pasado 8 de febrero una querrela contra el CD Guadalajara por «estafa, apropiación indebida y administración desleal». / EL MUNDO



Imagen del maillot de la mallorca 312. / EL MUNDO

> CICLISMO

Presentado el maillot de la Mallorca312

El Hotel Iberostar Playa de Muro acogió ayer la presentación de el maillot que lucirán todos los inscritos en la IV edición de la Mallorca 312. Al acto asistieron el homenajeado con el dorsal 167, el ex ciclista mallorquín Joan Horrach, Lorenzo Fluxá, propietario del Hotel Iberostar Playa de Muro, Max Hürzeler, CEO de Bicycle Holidays, Xisco Lliteras, director de la Mallorca 312, Miquel Alzamora, director técnico, Ramón Servalls (Maciá Batle), Jaime Miró (Futurtrans) y representantes de Bicicletas Caldentey, Hard Bike Café y Licores Moyá, marcas que han querido sumar su apoyo a la prueba. / EL MUNDO